



18 October 2011

Hassan Abdulrahman Al Serkal
Director - Listing & Disclosure,
Dubai Financial Market,
Dubai – U.A.E.

18 أكتوبر 2011

حسن عبد الرحمن السركال
رئيس قسم الإفصاح والإدراج
دبي- الإمارات العربية المتحدة



Preliminary Unaudited Financial Results for quarter ended 30th September 2011

الموضوع: التدقيق المبدئي غير الرسمي للربع الثالث من السنة المالية المنتهية في 30 سبتمبر 2011

On behalf of the Board of Director's of Dubai Refreshments Company (DRC) I am please to announce the **PRELIMINARY UNAUDITED** financial results for the quarter ended 30th September, 2011.

بالنيابة عن مجلس إدارة شركة دبي للمطربات (ش.م.ع.) يسرني أن أعلن التدقيق المبدئي الغير رسمي للربع الثالث من السنة المالية المنتهية في 30 سبتمبر 2011

Nine months ended 30th September 2011

التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2011

- Revenue AED 712.7 million (Year 2010: AED 586 million) showing 22% increase over 2010.
- Net profit AED 92.2 million (Year 2010: AED 45.3 million) showing 104% increase over 2010.

❖ بلغت الإيرادات 712.7 مليون درهم (مقابل 586 مليون درهم في 2010) أي بزيادة بلغت 22%

❖ بلغ صافي الأرباح 92.2 مليون درهم (مقابل 45.3 مليون درهم في 2010) أي بزيادة بلغت 104%

Revenue for the nine months ended 30th September 2011 stood at AED 712.7 million showing 22% growth as compared to corresponding period in 2010. The Net profit for the three quarters rises to AED 92.2 MM (Year 2010: AED 45.3 MM), showing a growth of 104%. The Operating profit for the nine month period ended 30th September 2011 has increased to AED 87.1 million as compared to AED 42.7 million in for the corresponding period of 9 months in 2010 (104% growth over last year).

بلغت إيرادات التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2011؛ 712.7 مليون درهم ، محققة نسبة نمو 22% مقارنة بنفس الفترة من 2010.

ارتفع صافي الأرباح في الأرباع الثلاثة إلى 92.2 مليون درهم (مقارنة بسنة 2010: 45.3 مليون درهم) أي بزيادة بلغت 104%. إرتفعت أرباح العمليات للتسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر إلى 87.1 مليون درهم مقارنة ب 42.7 مليون درهم في 2010 (نمو بنسبة 104% عن السنة الماضية)

Quarter ended 30th September 2011

الربع الثالث للسنة المالية المنتهية في 30 سبتمبر 2011

- Revenue AED 268 million (Year 2010: AED 199.7 million) showing 34% increase over 2010.
- Net profit AED 30.7 million (Year 2010: AED 16.1 million) showing 91% increase over 2010.

❖ بلغت الإيرادات 268 مليون درهم (مقابل 199.7 مليون درهم في 2010) أي بزيادة بلغت 34%

❖ بلغ صافي الأرباح 30.7 مليون درهم (مقابل 16.1 مليون درهم في 2010) أي بزيادة بلغت 91%





Revenue for the third quarter increased by 34% to AED 268 million. DRC posted a record net profit of AED 30.7 million for third quarter of 2011 (Year 2010: AED 16.1 million) showing 91% increase over Q3 of last year. The Operating profit for the third quarter increased by 105% to AED 30.9 million as compared to AED 15.1 million for the corresponding quarter in 2010.

In spite of the pressure on sales due to turbulent economic environment we managed to achieve increase in revenue and profits by improvement in sales realization, optimizing the total cost and implementing cost control programs and exploring new export opportunities.

At the end I would like to thank and congratulate employees and shareholders of Dubai Refreshments on such historical results for third quarter of 2011 & year to date 2011

زادت إيرادات الربع الثالث بنسبة 34% لتصل إلى 268 مليون درهم. بتلك الزيادة تكون شركة دبي للمربطات (ش.م.ع.) قد حققت رقماً قياسياً من صافي الأرباح و قدره 30.7 مليون درهم في الربع الثالث من السنة المالية 2011 (سنة 2010: 16.1 مليون درهم) أي بزيادة بلغت 91% مقارنة بالسنة الماضية. زادت أرباح العمليات للربع الثالث بنسبة 105% حيث بلغت 30.9 مليون درهم مقارنة بـ 15.1 مليون درهم لنفس الفترة من السنة الماضية 2010

على الرغم من الضغوط التي تواجهها المبيعات بسبب البيئة الاقتصادية المضطربة تمكنا من تحقيق زيادة في الإيرادات والأرباح وذلك من خلال تحسين في تحقيق المبيعات، الاستفادة المثل من التكلفة الإجمالية وتنفيذ برامج مراقبة التكاليف واستكشاف فرص جديدة للتصدير.

في الختام، أود أن أشكر وأهنئ جميع موظفي و مساهمي شركة دبي للمربطات عن النتائج الباهرة التي حققتها الشركة في الربع الثالث من السنة المالية 2011.

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام
والتقدير،،،،،

Chairman

Ahmed Bin Eisa Al Serkal

رئيس مجلس الإدارة

أحمد بن عيسى السركال

